



新しい年が始まり、早くも1ヶ月が経ちました。冬休みが明け、久しぶりに会った子どもたちは更に大きく成長したように感じました。発熱や咳、鼻水など、体調が優れないことが多かった1月ですが、今年も元気いっぱい過ごしましょう。今年もよろしくお願ひ致します。



雪が積もった日は、部屋に雪を持って来て触れて遊びました。机を出してブルーシートを敷くとすぐに周りに集まり、雪にも興味をもって手を伸ばしていました。指で少しだけ触れてみたり、豪快に掴んでみたり、叩いてみたり、投げたり、口に入れようとしたり、様々な方法で雪の冷たさや感触を確かめて遊ぶ姿が見られました。外に雪が降ると、「あ！」と指を差して教えてくれたり、降る様子をじっと見たりしていました。2月も雪が降った日には、雪遊びを楽しめたらいいなと思います。

赤ちゃん当番が始まり、お昼寝後から毎日きりん組のお兄さんお姉さんが2名ずつ遊びに来てくれています。お布団を畳んで運んでくれる様子を見て、真似をして布団を運ぼうとしたり、お兄さんお姉さんが動く度に、気になってじっと様子を見ています。おやつの前後に手を拭いてもらったり、一緒におやつを食べたり、一緒に玩具で遊んだり、抱っこをしてもらったり、お兄さんお姉さんはひよこ組の赤ちゃんが可愛くてたくさん関わってくれようとしています。嬉しそうにニコニコ笑い喜ぶ子もいれば、まだ慣れなくて泣いて保育教諭の元へ来る子もいます。まだまだ赤ちゃん当番は続くので、少しずつ慣れて関わりを楽しめるようになればいいなと思います。



4日(火)	豆まき
20日(木)	身体測定
28日(金)	お誕生会

